

A cargo de Raquel Córcoles, Moderna de Pueblo, una campaña en web y redes sociales

La Comunidad de Madrid lanza la segunda entrega de su campaña de promoción sobre el uso de la mascarilla *Cuidarnos Es Cultura*

- La ilustradora Moderna de pueblo ha creado una particular pasarela de malas prácticas sobre la mascarilla
- Ana Galvañ, María Medem, Carmen García Huerta, Aitor Saraiba y Emo Díaz, además de Raquel Córcoles, son encargados de crear las imágenes de la iniciativa

25 de mayo de 2020.- La Comunidad de Madrid lanza la segunda entrega de la iniciativa *Cuidarnos Es Cultura*, con el objetivo de concienciar, de forma amable y cercana, de los nuevos hábitos sanitarios derivados de la COVID-19. El uso de la mascarilla, el lavado reiterado de manos o el mantenimiento de dos metros de distancia física entre las personas son gestos de convivencia necesarios para evitar la propagación y el contagio del virus.

Para ello, la Consejería de Cultura y Turismo ha invitado a seis reconocidos creadores del mundo del dibujo y la ilustración para que generen imágenes que ayuden a normalizar este escenario: Raquel Córcoles (Moderna de pueblo), Ana Galvañ, María Medem, Carmen García Huerta, Aitor Saraiba y Emo Díaz son los encargados de crear las imágenes del proyecto *Cuidarnos Es Cultura*.

Si la primera entrega de *Cuidarnos Es Cultura* estuvo protagonizada por Aitor Saraiba y sus ilustraciones sobre el uso de la mascarilla en espacios culturales, ahora llega el momento de Raquel Córcoles, más conocida como Moderna de Pueblo. Con el estilo desenfadado, cercano y directo que caracteriza a esta ilustradora, Córcoles ha creado una particular *Mascarilla Fashion Week* en la que desglosa, con su personal ironía urbana, los malos usos de esta medida tan necesaria como obligatoria en la actual situación.

La campaña se realizará tanto a través de las redes sociales de la Consejería de Cultura y Turismo ([Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)) con la etiqueta #CuidarnosEsCultura, como a través de la [web](#), donde estarán disponibles las imágenes para su libre descarga, de modo que cualquier ciudadano pueda compartirlas en sus canales sociales.

SOBRE RAQUEL CÓRCOLES (MODERNA DE PUEBLO)

Raquel Córcoles (Reus, 1986) es una ilustradora y dibujante de cómic que creó un personaje parodia de una chica de pueblo que se iba a triunfar a la ciudad, pero solo conseguía acumular fracasos. En la vida real, Córcoles ha tenido mucho más éxito y se ha convertido en uno de los cómics actuales más leídos y traducidos del país.

La artista ha publicado *Soy de Pueblo* (Glenat, 2010), *Los capullos no regalan flores* (Lumen, 2013) y *Cooltureta* (Lumen, 2014). Entre sus colaboraciones se encuentran El País, Cuore, GQ, Jot Down, Absolut, Coca Cola y Heineken, entre otros.

Más información y descarga del proyecto *Cuidarnos Es Cultura*:
www.comunidad.madrid/cultura/oferta-cultural-ocio/ilustradores-cuidarnosescultura